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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Em Audiência pública realizada no dia 20/05, os moradores do bairro Saraiva relataram, que o número de
funcionários que trabalham no UBS do bairro são insuficientes para a atender a demanda dos mesmos, razão que
pedem um aumento desse efetivo de trabalhadores.

solicitação para que seja aumentado o número de funcionários que trabalham no UBS do Bairro Saraiva.

- JUSTIFICATIVA -
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GABINETE DO Ver. Vico

Sala das Sessões, 5 de junho de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Ver. Vico



Nome Quantidade

Ver. Vico 1

1Total


